

Bericht der Kassenprüfer

Wir, Hauptlöschmeister Tobias Oestreich und Brandmeister Sven Horn, haben am 25. Mai 2021 für das Rechnungsjahr 2020 die Kasse des Kreisfeuerwehrverbandes Plön geprüft.

Zeitgleich prüfte die Kameradin Hauptfeuerwehrfrau Nina Baumann den Teilhaushalt der Kreisjugendfeuerwehr.

Anhand der für die Prüfung erforderlichen Unterlagen, die uns vom Geschäftsführer des Verbandes vorgelegt wurden, haben wir keine Beanstandungen festgestellt.

Die Kasse war sauber und übersichtlich geführt. Die Belege waren lückenlos vorhanden.

Ich beantrage hiermit die Entlastung des Vorstandes und des Geschäftsführers des Kreisfeuerwehrverbandes Plön.



Sven Horn, BM